

**[POR EMBAJADA DE REINO UNIDO]**

Soy un servidor de la ley: Gertz, en comparecencia



DIÁLOGO. La senadora Verónica Camino, presidenta de la Comisión, fue la encargada de encabezar el ejercicio de rendición de cuentas del exfiscal.

Por primera vez en los últimos siete años como funcionario público, Alejandro Gertz Manero aseguró que es “un servidor de la ley” y que se somete al Poder Legislativo, pues quería un cambio en su vida pública.

Durante su comparecencia ante la primera comisión de Asuntos Políticos e Internacionales de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que se realizó *fast track* para analizar su nombramiento como embajador de Reino Unido, con 10 votos a favor y una abstención, no hubo cuestionamientos del PAN, PRI y del PT, pero el exfiscal se comprometió a defender los intereses de México en el Reino Unido.

Será el próximo lunes 26 de enero cuando el pleno de la Comisión Permanente lo ratifique en el cargo. Gertz aseguró que su carrera ha sido como un servidor de la ley, porque significa trabajar para los demás y con ello, ha encontrado una satisfacción.

Recordó que cuando fue titular de la Fiscalía General de la República se “sometió” al Senado de la República y se puso a disposición del Legislativo. De

igual forma, cuando hizo un cambio en su vida pública se volvió a “someter” a la Cámara Alta y nunca tuvo ningún problema con este Poder.

“Yo me sometí a la Cámara de Senadores y me puse a su disposición como lo estoy haciendo en este momento y cuando consideré que había que hacer un cambio en mi vida pública, me sometí al Senado de la República y ellos dieron la respuesta a la que yo me he sometido sin ningún problema.

“Por lo tanto, siento que mi carrera ha sido ser un servidor de la ley, ser un servidor de una tarea que significa trabajar para los demás y encontrar en ello una y se refleja en las preguntas de todos ustedes, que yo puedo lograr y que siempre, siempre estaré a la disposición y al orden que quienes me han dado la oportunidad de cumplir, siempre estaré a su disposición”, externó. /YALINARUIZ